

# Danramil 12/Mranggen Hadiri Acara Wisuda Dan Haflah Akhirussanah Ponpes Girikusumo

Agung widodo - [DEMAK.SELARASNEWS.COM](http://DEMAK.SELARASNEWS.COM)

Jun 10, 2024 - 08:48



*Kapten Inf Tulodo menghadiri acara wisuda dan haflah akhirussanah Yayasan Kyai Ageng Pondok Pesantren Girikkusumo Tahun 2024*

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Kapten Inf Tulodo menghadiri acara wisuda dan haflah akhirussanah Yayasan Kyai Ageng Pondok Pesantren Girikkusumo Tahun 2024 di Ihalaman Yayasan Kyai Ageng Pondok Pesantren Girikusumo Dukuh Girikusuma Desa Banyumeneng Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Minggu (09/06/2024).

Kegiatan sebagai pelepasan siswa-siswi angkatan Tahun 2024 di Yayasan Pondok Pesantren Girikusumo yang dihadiri oleh Pengasuh Yayasan Ponpes Salaf Girikusumo Gus Hanif Maemun, Lc, Ketua Yayasan Ponpes Girikusumo Gus Nabil Munif, Anggota Dewan TK II Kab. Demak Bapak Ulinuha, S.Pdi, Kapolsek Mranggen AKP Margono, SH, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, Kades Banyumeneng Bapak M. Ajib Wahyudi, Para Dewan Guru Yayasan Ponpes Girikusumo beserta pengurus, Siswa-siswi Yayasan Kyai Ageng Girikusumo dan Orang tua siswa Yayasan Kyai Ageng Girikusumo

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo mengatakan bahwa “Wisuda pelepasan siswa-siswi di Yayasan Kyai Ageng Pondok Pesantren Girikusumo angkatan Tahun 2024 merupakan agenda rutin yang dilaksanakan setiap tahunnya setelah semua proses belajar mengajar usai atau setelah Ujian dilaksanakan, selain sebagai ajang silaturahmi antar siswa-siswi dan warga sekolah (para guru dan staf), acara ini juga sebagai prosesi seremonial melepas siswa-siswi yang telah menyelesaikan masa belajarnya di jenjang yang lebih tinggi,” ujarnya Danramil.

“Lanjutnya, para siswa-siswi yang telah menyelesaikan masa belajarnya di Yayasan Kyai Ageng Pondok Pesantren Girikusumo ini akan kembali ke orang tua masing-masing, semoga menjadi sosok pribadi yang lebih dewasa dalam berpikir dan bertindak untuk menentukan masa depannya kelak, untuk melanjutkan ke jenjang pendidikan yang lebih tinggi lagi.” pungkas Kapten Inf Tulodo. (Pendim0716).